

Si atendemos al *blindaje* de la PGR, la maestra llegó para quedarse.

DLaJornada

MIERCOLES 16 DE MAYO DE 2007

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE III DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYAN VELVER III

Recibió Mario di Costanzo amenazas por la vía telefónica

■ "Si sigues metiéndote con los grandes te va a llevar la chingada", le advirtieron

ALMA E. MUÑOZ

Niega juez orden de aprehensión contra Ahumada por fraude genérico

- Arguye que el expediente está lleno de *errores técnicos*
- La procuraduría capitalina interpone recurso de apelación

ALEJANDRO CRUZ Y GABRIEL LEON ■ 36

Más de 700 han pedido informes sobre interrupción del embarazo: GDF

BERTHA TERESA RAMIREZ ■ 38

ASTILLERO • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ 4 DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA 6 BAJO LA LUPA • ALFREDO JALIFE-RAHME 16 MEXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA 26 CIUDAD PERDIDA • MIGUEL A. VELÁZQUEZ 38

opinion	
José Steinsleger	18
Bernardo Barranco	18
Arnoldo Kraus	19
Luis Linares Zapata	19
Alejandro Nadal	24
Gastón Castellanos	3a
Javier Aranda Luna	6a
Leonardo García Tsao	9a

HALLAN 94 CADAVERES DE IRAQUIES EN UNA FOSA COMUN



La agencia Voices of Irak, que citó una fuente oficial en Kerbala, informó que "los cuerpos estaban sepultados en un cementerio en Wadi Jadid", cinco kilómetros al sur de la localidad chiíta. Con ese hallazgo, el número de desconocidos sepultados se incrementó a 2 mil 440 desde junio de 2006. En la imagen, detención de un presunto insurgente durante las redadas en Baquba Ap

EU, último lugar en sistemas de salud

M A CO

WASHINGTON, 15 DE MAYO. El sistema de salud estadunidense ocupa el último sitio en una lista que clasifica la asistencia sanitaria de países ricos en términos de calidad, acceso y eficiencia, según los estudios divulgados hoy en Washington por una consultora especializada en el tema.

Los estudios del Fondo Commonwealth indican que Estados Unidos, que tiene el sistema de salud más caro del mundo, obtiene sistemáticamente un rendimiento más bajo que otros países

bajo que otros países.

Además, "se destaca como la única nación en esos estudios que no asegura el acceso a la atención de salud por medio de una cobertura universal y de la promoción de un 'hogar médico' para los pacientes", dijo Karen David, presidenta del Fondo Commonwealth.

"Nuestro fracaso en asegurar un seguro médico para

Pobre desempeño en calidad, acceso y eficiencia, revela un estudio entre países ricos

todos y estimular vínculos estables y de largo plazo entre médicos y pacientes se evidencia en nuestro pobre desempeño en términos de calidad, acceso, eficiencia, igualdad y resultados de salud", expresó.

El estudio Espejito, espejito: una puesta a punto internacional sobre el desempeño comparativo del sistema de salud estadunidense se concentró en entrevistas con médicos y pacientes en Australia, Gran Bretaña, Canadá, Alemania, Nueva Zelanda y Estados Unidos, a quienes se les pidió hablar de sus experiencias y opiniones sobre sus sistemas de salud.

Estados Unidos resultó último en la mayoría de áreas, entre ellas, acceso a cuidados de salud, seguridad de los pacientes, oportunidad de los tratamientos, eficiencia e igualdad. Los estadunidenses aparecieron también últimos al ser consultados si tenían o no un médico de cabecera.

La nación estadunidense "gasta el doble de un país industrializado medio en cuidados de salud; claramente no estamos obteniendo lo que pagamos", dijo David. Destacó que 45 millones de estadunidenses, equivalente a 15 por ciento de la población, no tiene seguro médico.

También tiene rezago con respecto a la adquisición de tecnología de información médica, lo cual se traduce en una espiral de costo y una pobre atención.

"Nos enorgullecemos de estar a la vanguardia en tantas áreas de la tecnología, pero no es el caso en la información médica", dijo David. "Otros países se han adelantado". Gran Bretaña obtuvo el

puntaje más alto entre países estudiados. Alemania se ubicó segundo, mientras Nueva Zelanda y Australia empataron en el tercer puesto, seguidos de Canadá y Estados Unidos.

El segundo estudio ahonda en las razones por las cuales los costos de salud en Estados Unidos son mucho más altos que en otros ocho países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE),

El estudio Comparaciones multinaciones de datos de sistemas de salud concluye que aunque Estados Unidos gasta más que el resto en seguros de salud públicos y privados, sus ciudadanos tienen el mayor número de años perdidos debido a enfermedades circulatorias, respiratorias y diabetes.